

COMPTE RENDU DE L'AUDIENCE DU 26 FEVRIER 2008

Direction : M. Grosjean

Les représentants CGT : Mme Paolini, M. Andréani, Mle Colonna de Leca

Le représentant STC : M. Leca

Comme nous en avons pris l'engagement, les représentants des syndicats CGT et STC ont été reçus en audience ce jour par M. Grosjean sur la question de la réimplantation de la trésorerie de Bonifacio.

Suite à la visite du 11 février de M. Galardon, commissaire chargé de la sécurité à la Direction générale, M. Grosjean nous a confirmé que la première proposition portant sur l'ancienne cantine a été rejetée.

Le maire de Bonifacio a donc proposé l'étage situé au-dessus de la nouvelle cantine, solution vis à vis de laquelle M. Galardon n'a pas soulevé de franche opposition ; son rapport devrait d'ailleurs intervenir dans le courant de la semaine prochaine.

Parallèlement, le TPG a communiqué à la DGCP la nouvelle proposition de la mairie de Bonifacio.

Ce projet présente des avantages en matière de stationnement et de conditions de travail, mais des aménagements s'avèrent indispensables, notamment pour ce qui concerne l'accueil du public à mobilité réduite.

Il peut être envisagé dans cette perspective la construction d'un ascenseur à l'intérieur des locaux.

Si cette proposition est retenue, M. Grosjean espère l'ouverture du nouveau poste au plus tôt après la période estivale.

A l'heure actuelle, aucune solution de rechange n'ayant été trouvée, nos collègues basés à Porto-Vecchio continuent à subir des conditions de travail difficiles et précaires.

Le fondé de pouvoir s'est engagé à nous tenir au courant de la suite de ce dossier sur lequel nous demeurons évidemment vigilants.